

令和6年7月吉日

保育園だより

～夏号～

拝啓 大暑のみぎり 保護者の皆さまには お変わりなくお過ごしのことと存じます。

さて、この度 令和6年度第1四半期満足度調査について 下記の通り結果のご報告をいたします。保護者の皆様には お忙しい中 ご協力をありがとうございました。貴重なご意見・ご要望を今後の保育運営にいかして参ります。どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

① 保育内容について

値	カウント
満足	20
やや満足	7
どちらでもない	1
やや満足ではない	0
満足ではない	0

回答理由 ※ご入力文章のまま転記

◆お外で沢山遊ばせてくださったり、雨の日は室内で身体を動かせるよう配慮してくださったりと大変嬉しいです。保育園楽しそうで、これが一番の満足の理由です。

◆子どもも保育園に通うのを毎日楽しみにしている。家ではできないことをやっていただき大変満足しています。

◆入園してから、できるようになったことがとても増えたため

◆先生たちに信頼感があります。海の公園はじめ、いろんな所へ連れて行ってもらえます。あとは、紙おむつを処理して頂けるとか、いろいろ助かっており、ありがとうございます。

◆不満な点が皆無だから

◆プール、水遊びなどの夏ならではの活動が出来ない中、子どもが充実して過ごせる活動を考えてくれている為

◆以前に比べ縮小気味な気もしますが安全に日々保育していただき感謝しています。

→●神奈川県内では 連日 気温が著しく高くなって熱中症警戒アラートが発表されています。異常とも言える近年の猛暑。現在の夏の暮らしは 日々の暑さをしのぐことさえ難しく、健康被害の恐れと常に向き合わざるを得ません。様々なリスクが高まる状況ではありますが、子どもたちと職員の安全及び健康を第一に守り、今できることを思い切り楽しむよう 保育の工夫に力を入れます。

②職員対応について

値	カウント
満足	19
やや満足	8
どちらでもない	0
やや満足ではない	1
満足ではない	0

回答理由 ※ご入力文章のまま転記

- ◆とてもとても大変なお仕事なのに、先生方はいつも穏やかで丁寧に対応してくださいます。
- ◆明るい挨拶に子どもだけでなく親も元気をもらいます。
- ◆特になし
- ◆送迎時いつも声をかけてくださってありがとうございます。
- ◆お迎えに行った時に、先生が別の保護者の方に「あれ、ママちょっとお疲れ??大丈夫?」と声をかけていらっしゃいました。子どもだけじゃなくて、親の変化も気にかけてくださっているんだなあと、自分のことではないながら嬉しく思いました。
- ◆子どもが先生大好きなので、良くしてもらってるんだなと感じます。
- ◆毎日の連絡ノートに頻繁に写真が貼ってあるのは大変ありがとうございます。逆に毎月の目標設定と対応など、先生方に余計な負担になっていないか心配になります。
- ◆皆さん、対応が明るく気さくで優しいから
- ◆他のクラスの先生たちまでも沢山のフォローや声掛けのありがたさを感じます

→●職員対応について 有難いコメントをいただき恐れ入ります。朝夕の短い送迎時間が、保護者の方々に ささやかな元気と安心をお届けするひと時になることを願って

おります。尚、気になることがございましたら どうぞ遠慮なくお申し出くださいませ。すみやかな改善につなげます。

わかくさ保育園

Value (価値観)

支え、支えられ
認め、認められ
与え、与えられ
敬い、敬われる

幸せな人間関係を丁寧に紡ぎます。
すべての人と 今日もこれから

③食育について

値	カウント
満足	21
やや満足	5
どちらでもない	1
やや満足ではない	0
満足ではない	0

回答理由 ※ご入力文章のまま転記

- ◆自宅では食べれないものをいつもありがとうございます
- ◆栄養バランスの取れた美味しい食事で安心しています。食育が何かわかりませんが、自分で食べるのが日に日に上手になっているのは先生達のおかげだなあと考えています。
- ◆すいかを一玉見る機会はなかなかないので、良い刺激になったと思います。
- ◆子どもが毎晩ホームページのその日のお給食の写真を一緒に見たり、説明してくれます。お給食の時間を楽しんでいるんだなあと伝わってきます。
- ◆オレンジ、スイカ、とうもろこし、玉ねぎ等、子どもたちが素材に触れる機会があるのが

とても素敵だと思います。

◆食べられるものが増えたため

◆食べ方が上手になったと感じる

◆とうもろこしの皮を剥く、小さなことかもしれないが本人が楽しく食に興味を持てるよう工夫していただいている。

◆すいません。どのような食育をされているのか把握できていません。

→●食は子どもが豊かな人間性を育み、生きる力を身に付けていくために、また、子どもの健康増進のために重要です。食育基本法（平成17年法律第63号）を踏まえ、当園では食育を保育内容の一環として位置付けています。園長の責任の下、栄養士、保育士、調理師等の職員が協力し、食を営む力の基礎を培うために、食に関する取組を積極的に進めています。食育に関するご提案やご要望がございましたらどうぞお申し出ください。

※令和6年度 これまでの食育活動

食材にふれよう（すいか・オレンジ・玉ねぎ・水菜）※オレンジカットを見学
スプーンの持ち方及び食べ方指導など

④安全面について

値	カウント
満足	15
やや満足	10
どちらでも内	1
やや満足ではない	2
満足ではない	0

④回答理由 ※ご入力文章のまま転記

◆怪我をしてきたことがほとんどありません。すごいことです。

◆子どもたちの安全を考えた物の配置だったりをいつも考えて、その都度変えてくださっているのがわかります。

◆パスワード付きロックと大かんぬき、たいへん安全で助かります。その一方で、朝の急い

でるときはちょっとイラっとする場合もあります。なかなかよい解決策はありませんが、

◆大きな事故や怪我がないから

◆ロック錠の番号が前年度から変わっていない。ホームページのアルバムの暗証番号も変わっていない。変える年と変えない年があるのはおかしいと思う。

→●鍵番号及びホームページの暗証番号につきましては、現在 1 年を目途に変更する予定です。しかし諸般の事情によっては、1 年を待たずに変更することもありますのでご了承ください。尚、昨年度の変更が 11 月でしたので、今年度も同月を予定しています。

◆幼児クラスで子供達でいっぱいになっていて怪我の心配などは多少ある。

→●子どもたちの状態や時間帯、保育内容により室内の雰囲気は刻々変化します。子どもたち一人ひとりがいつでも安心してのびのびと 1 日を過ごすことができるよう 1・2 階室内と園庭を最大限に活用した保育の工夫を継続します。

◆すみれたんぼぼ側の玄関について以前はスライドのベビーゲードのような柵だったと思いますが、いつからか壊れて右側木の柵のみとなってますが直して新しいものを設置予定なんでしょうか？その予定がないなら取り外して玄関の入り口を広くして欲しいです。玄関の柵に何度も足を引っ掛けるので無くして欲しい。不審者情報など通用門ではなく玄関に貼って欲しい。

→●子どもの安全確保のために、特注の柵を設置しましたが、強い負荷がかかりすぎたため一部不具合が発生しました。現在は取り外していますが、改良を加えたうえで再度設置の予定ですのでご了承ください。

→●連絡事項や情報の掲示については、現在 通用門の他 玄関を利用したり メールを活用したりしています。また、一定期間を経過した過去の情報は、掲示物をファイルして 玄関靴箱上に設置しています。振緊急度や内容等により掲示場所および周知方法を使い分けながら、園の発信する様々な事項が保護者の方々に確実に届けられるよう今後も工夫していきます。

⑤衛生管理面について

値	カウント
満足	13
やや満足	12
どちらでもない	1
やや満足ではない	2
満足ではない	0

回答理由 ※ご入力文章のまま転記

◆建物は古いですが、きれいにされていると感じます。

◆おもちゃなど整理整頓されていて他の園より清潔感を感じました。

◆特になし

◆床の残飯や砂が気になる

→●前回も同様のご指摘をいただきました。改善につなげるために、よろしければさらに具体的に（時・場所・程度など）教えていただけますと助かります。

◆衛生管理にはいるのかどうか分かりませんが、とても虫刺され（蚊）がたくさんで帰ってくるので、蚊取り線香や虫よけスプレーなど、どのような方針で対応されているのか、教えて頂ければありがたいです（すいません、いろいろな配布資料をきちんと読んでいないだけかも知れず、その場合は御容赦ください）。

→●園内における虫（蚊）刺され予防対策は、蚊の発生源とならないよう水たまりをなくし腐敗したものなどを置かないこと、また園庭の風通しがよくなるよう草木を減らすなどしています。なお、午後の外遊び前には蚊取り線香を設置して虫よけスプレーを使用。また、園内外において、蚊が多く生息している草木の生い茂った場所などを避けることを今後も徹底します。

◆交換した古い歯ブラシが汚い事がある。交換して間もない場合でも汚れていたら交換を促していただきたいです。

→●汚れている歯ブラシを確認した際には、すみやかに交換をお願いするようにいたします。

◆室内のニオイが気になることがありました。

→●臭いのもと（原因）を探し出し、除去できるものであれば早急に対応します。尚、現在は消臭スプレーを使用していますが、気になる臭いが継続して感じられるようでしたらお知らせください。

◆朝預ける際に部屋の入口の真ん中に雑巾が置いてあるときがあり、間違っただんでしまったら足が濡れてしまったことがありました。こちらが気をつければよい話しですが、何用に置いてあるのか教えて欲しいです。出来れば入口の真ん中ではなく端に置いて欲しいと思います。

→●ご出勤前に大変ご迷惑をおかけいたしました。足ふき用として設置したのですが当日の置き場所には配慮不足があったと思われます。早急に改善いたします。

⑥その他

保育運営全般について、ご意見・ご要望 ※ご入力文章のまま転記

◆いつも手厚い保育をありがとうございます。

◆子どもがいつもいきいきと通えています。ありがとうございます。

◆特にありません

◆毎日とても楽しく登園してて、子供も両親もたいへんありがたく、感謝の気持ちで一杯で

す。ありがとうございます。どうぞ、引き続きよろしくお願ひ致します。

◆いつもありがとうございます。今後とも宜しくお願ひいたします。娘も毎日、保育園が楽しそうです。

◆敷地の入り口から園の入り口までの道（わかくさ訪問ステーション側）が、細くガタガタ舗装されていなく、また車もいるため、毎回通るたびにとても神経をつかいます。整備していただけると嬉しいです。

→●ご要望について 若草病院へ相談をいたしました。早速現地調査が行われ、ガタついている箇所の補修依頼について検討が進められることになりました。もうしばらく時間をいただきましたら幸いです。

◆訪問看護の車のスピードが早すぎる。門扉の出入り時など子供の飛び出しに気をつけてはいるが、徐行では無いスピードで近くを走られるとヒヤヒヤする。門扉付近だけでなく病院敷地内含め改めて安全運転を意識して頂きたい。

→●この件について 若草病院に報告いたしましたところ、直ちに院内の駐車場利用者へ周知を実施。また、わかくさ訪問看護ステーション管理者より保護者へのお詫びと職員への注意喚起実施についてご連絡をいただいております。

子どもたちをはじめすべての方々の安全安心を守るために、私たち保育園関係者も自動車や自転車を利用する際には、十分な注意と周囲への配慮を心がけたいと思います。

皆様のご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

◆いつもありがとうございます。今年は、保護者参加の行事が、うんどう会のみなので（クリスマス会もありますが）、土曜が雨天の場合、平日開催になってしまうと、参加出来ない保護者が多く出ると思います。保護者参加の行事を増やしたり、うんどう会がもし雨天だった場合の対応なども、考えて頂ければと思います。

→●外行事は、天候に左右されるリスクを避けられませんが、今年度もうんどう会を開催予定です（11月2日（土））。万が一雨天の場合には、すでにお知らせの通り通常保育中に行います。※11月6日（水）ご都合のつく方はどうぞご参加ください。

今、私たちは日常の保育において、お子さん一人ひとりに寄り添い、受け止め、丁寧に返していく実践を継続していきたいと考えております。子どもも職員も笑顔が絶えず、たのしい、うれしい、おいしいが満ち溢れた保育園創りにご理解をいただきましたら幸いです。